



HORA	EL TIEMPO	DOLAR	BUSCAR
12:21:36 PM	Min. ° Max. °	C. V.	<input type="text"/> IR

Seminario Internacional

Gas Natural Vehicular GNV

máximo ahorro y mayor rendimiento para el Perú de hoy



SECCIONES

- Política
- Economía
- Ciudad
- Perú
- Mundo
- Deportes
- Escenarios
- Cultural
- Gastronomía
- Familia

OTROS

- Plazas de Armas
- Entrevista Central
- Página del Lector

OPINIÓN

- Opinión del director
- Columnistas
- Heduardicidios

Página actualizada a las 12:21

PPK: "Recaudación sí mejoró sin supervisoras"

A pesar de que las supervisoras de importaciones dejaron de operar en mayo del año pasado, durante ese ejercicio la tasa efectiva de recaudación aumentó de 27.2% a 29.7%, afirmó el ministro de Economía, Pedro Pablo Kuczynski, como respuesta a las críticas que realizó al respecto el analista Pablo Bustamante.

El cálculo, precisó PPK, descuenta el efecto de la reducción de aranceles del año pasado (hubo dos rebajas) y el de las importaciones de combustibles (cuyo precio tuvo una alta volatilidad el año pasado).

El ministro agregó además que, en términos reales (descontada la inflación), se expandió en 10.5% frente al ejercicio anterior. Indicó, asimismo, que las detracciones tributarias no han inflado en absoluto las cifras de Aduanas, pues ese mecanismo se aplica únicamente a los tributos internos.

Como se recuerda, las supervisoras de importaciones dejaron de operar en mayo del año pasado, por decisión del Congreso, a raíz de una norma impulsada por Jorge Mufarech.



- Ediciones anteriores
- Diario en PDF
- Newsletter
- Todos los columnistas
- Todas las Chicas.21
- Promociones especiales
- Crucigrama en .PDF

Encuesta

¿Estaría de acuerdo con que